

# Jonas, missionnaire malgré lui !

## LA MISSION, *sa Passion*



Bonjour Mon ami(e),

"Lève-toi, va à Ninive, la grande ville, et crie contre elle ! " ([Jonas 1.2](#))

Le livre de Jonas, dans une approche missionnaire, nous renseigne sur la préoccupation de Dieu pour le salut universel des hommes. Ce livre nous rappelle que Dieu aime tous les hommes et désire leur salut. Jonas appartient au peuple qui a reçu la révélation de Dieu, et Dieu veut se servir de lui pour apporter un message aux gens de Ninive, lesquels n'ont de leur côté aucune connaissance de Dieu. Il est précisé : "Ils ne savent pas distinguer leur droite de leur gauche" ([Jonas 4.11](#)).

Dieu cherche un missionnaire pour aller avertir ce peuple nombreux, et il fait le choix de Jonas. Mais il y a un petit problème : Jonas ne veut pas y aller ! Il refuse de répondre à cet appel divin, il prend la fuite !

À ce moment-là, Jonas nous fait penser à tous ceux qui, étant croyants, refusent de s'intéresser au salut de ceux qui, enfoncés dans les ténèbres du péché, périssent dans l'ignorance de l'amour de Dieu. La fuite peut prendre diverses formes, depuis le désintéressement total jusqu'au mépris le plus absolu. Or, parce que nous sommes disciples de Christ, le salut de ceux qui périssent est notre responsabilité. Fuir notre responsabilité missionnaire, c'est passer à côté des projets de Dieu. Le Seigneur appelle l'Église à se lever pour aller vers les perdus. Ne fuyons pas, entrons dans la mission de Dieu !

Jonas fuit, mais Dieu va le ramener à reprendre le chemin de la mission vers Ninive. Parfois cela peut prendre un peu de temps, mais Dieu est patient pour qu'enfin nous reprenions le chemin de notre vocation missionnaire. Il va créer les circonstances nécessaires pour nous amener à prendre conscience de l'appel qu'il nous a adressé : "Allez par tout le monde". Malgré lui, Jonas va remplir sa mission. Il va avoir un succès que beaucoup de missionnaires aimeraient avoir ! "Les gens de Ninive crurent à Dieu" ! ([Jonas 3.5](#)). Plus de cent-vingt-mille hommes qui se repentent en une seule prédication ! Aucun prédicateur n'a jamais eu un tel succès ! Or, Jonas n'est pas content ! Même plus, il est déçu !

Quel est donc ce missionnaire? Il n'est pas content de la conversion de cette multitude car sa prophétie n'aura pas lieu. Il a prophétisé la destruction, et voici que la repentance de ce peuple éloigne le jugement divin. Le cœur de Dieu n'était pas de détruire, mais de sauver. Jonas est déçu car il ne voulait pas passer pour un imbécile !

La mission nécessite des hommes et des femmes au cœur humble, qui ne craignent pas d'être ridiculisés pourvu que les âmes soient sauvées.

**Ma prière en ce jour :**

Merci Seigneur pour ton amour envers tous les hommes, et que là où tu m'as placé je sois un messager de ton Évangile. Amen !

Paul Calzada [S'ABONNER](#)

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**

